
Richtfest  für  neues  Légère-
Hotel an der Messe Erfurt
ERFURT – Mit einer Investition von mehr als 16 Millionen Euro
entstehen direkt auf dem Messegelände 150 moderne Gästezimmer
in  drei  unterschiedlichen  Kategorien  und  zusätzliche
Konferenzräume.  Das  Land  unterstützt  das  Vorhaben  mit  3,3
Millionen  Euro  aus  Mitteln  der  Gemeinschaftsaufgabe
„Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW). Die
Eröffnung des Hotels ist für April 2022 geplant.

„Das Projekt nimmt jetzt endlich sichtbar Gestalt an“, sagte
Thüringens Wirtschaftsminister Wolfgang Tiefensee (SPD), der
gemeinsam mit dem Geschäftsführer des Investors Fibona GmbH,
Sven  Köllmann,  Messe-Chef  Michael  Kynast  und  dem  Erfurter
Oberbürgermeister Andreas Bausewein am Richtfest teilnahm. Das
neue Hotel direkt auf dem Messegelände, das künftig unter der
Fibona-Marke  „Légère  Hotels“  firmiere,  werde  künftig  eine
große Lücke im Vermarktungsangebot der Landeshauptstadt Erfurt
schließen. Tiefensee weiter: „Großer Dank an Fibona, die das
Vorhaben  trotz  der  zwischenzeitlich  schwierigen  Corona-
Bedingungen  zum  Erfolg  führen  wird.“  Die  zu  erwartenden
Synergien zwischen Messehotel und der Messe Erfurt GmbH würden
in  erheblichem  Maße  zur  Stärkung  des  Tagungs-  und
Kongressstandortes  Thüringen  beitragen.

Der insgesamt siebengeschossige Hotelbau entsteht unmittelbar
neben dem CongressCenter der Messe Erfurt. Durch die direkte
Anbindung ergeben sich neue Möglichkeiten zur Vermarktung der
Messe  Erfurt  im  Veranstaltungs-,  Tagungs-  und
Kongressgeschäft. Äußerlich passt sich das neue Hotel in Form,
Farbe und Materialität gut in die Messearchitektur ein. Die
Architekturlinien des CongressCenters werden durch das Hotel
weitergeführt und ergänzt. Der Eingang zum Hotel orientiert
sich zur Gothaer Straße und wird damit den Besucherzugang zum
Messehaupteingang  nicht  beeinflussen.  Die  vorhandene
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Taxivorfahrt dient zukünftig in etwas veränderter Form als
Vorfahrt für das Hotel. Im zukünftigen Hotel ist zudem ein
Konferenzbereich  für  bis  zu  250  Personen  mit  direktem
Anschluss  zum  CongressCenter  geplant.


